

# *Periodistas rusos y cubanos estrechan relaciones*

---



Moscú, 5 dic (RHC) Pavel Gusev, presidente de la Unión de Periodistas de Moscú (UPM) y director general del periódico Moskovski Komsomolets (MK) recibió este 5 de diciembre, en la capital rusa, a una representación de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) con la cual afianzó los lazos de cooperación.

La delegación de la mayor isla de Las Antillas la integran Joel García, presidente de Medios Nacionales Impresos de la UPEC; Lourdes Palau, al frente de la organización en Santiago de Cuba, y Félix Temers, titular del gremio en la occidental provincia cubana de Pinar del Río.

Ambas partes intercambiaron experiencias sobre la atención a jóvenes del sector, a los jubilados, y hablaron de la superación profesional y académica, el acceso de los medios a los ministerios y a las nuevas tecnologías.

Gusev explicó que la UPM está compuesta por unos 15 mil miembros, y destacó el trabajo con los profesionales del ramo que atienden zonas de conflicto y casos de desastres naturales.

En tanto, García agradeció la cobertura informática de los medios rusos a la información relacionada con el fallecimiento del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y con el tributo que se le rindió dentro y fuera de Cuba.

Además, transmitió una invitación del presidente de la UPEC, Antonio Moltó, para visitar la nación caribeña, y se refirió al interés de esa organización, de cinco mil afiliados, por reforzar los vínculos históricos con los colegas rusos.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/114465-periodistas-rusos-y-cubanos-estrechan-relaciones>



**Radio Habana Cuba**